



久野つ子だより

令和7年度 5月号

発行者

小田原市立久野小学校

校長 力石 清

学校教育目標

「共に認め・学び合い・自分らしく輝く子の育成」
～笑顔いっぱい久野小学校～

1ヶ月が過ぎました

新緑の美しい季節になりました。新年度がスタートして1ヶ月が経ちました。今年は登校する際に1年生が元気よく挨拶をする子が多いです。

クラス替えによる新しい友達にも慣れたでしょうか?ご家庭でもお子様の様子はいかがでしょうか。新たな環境ということもあり、子どもたちは頑張りとともに大変疲れて帰ってくるのではないかと思います。何か気になることがある際には、学校にご相談ください。



(6年生が1年生のお手伝い)

ゴールデンウィークが終わり20日(火)21日(水)に6年生は日光修学旅行へ出かけます。修学旅行は、常に思い出に残る行事で例年、卒業文集には日光修学旅行の思い出を書く子が多くいます。仲間と一緒に最高の楽しい思い出を作ってほしいと思います。そのためにも健康で、病気なく、怪我なく、事故なく、楽しく修学旅行を迎えることができるようになります。ご家庭でも毎朝の検温や子どもの健康観察をしっかり行い、十分な睡眠時間・栄養のバランスのとれた食事など日頃の健康管理についてご指導をよろしくお願いします。

学習参観・懇談会・PTA総会、引き取り訓練等、ありがとうございました

4月22日(火)、学習参観・PTA常任委員会・学年懇談会・PTA総会も開催することができました。ご多用の中、保護者の皆様には参観・参加いただきありがとうございました。子どもたちは、普段とは違う雰囲気の中でしたが、がんばるぞという姿勢が見られたかと思います。お子様の学校での様子はいかがだったでしょうか。

また、4月28日(月)に白山中学校区合同引き取り訓練を実施いたしました。万が一の災害等に備え大切な訓練とはいえ、お忙しい中での二週にわたり学校へのご来校ありがとうございました。



学びましょう 自然から



今年度も農園活動が始まりました。トップバッターは2年生の里芋植えでした。農園ボランティアの廣川さんから、里芋と里芋の植える間隔や肥料のあげ方を教えてもらいました。収穫は11月を予定しています。そして、次は久野小学校の伝統的な学習の一つである5年生による米作りです。4月28日(月)に農園ボランティア石綿さんの説明をしっかりと聞いて粒を小さなポットの中に数を決めて入れたり、土を丁寧にかけたりしました。

特に田植えをする前の苗づくりでは水やりが大切だそうで、水やりを欠かさずに行うことを教えていただきました。収穫までさまざまな苦労がある米作りですが、みんなで協力してお米作りを成功させてほしいです。5年生が収穫したもち米を使い給食で中華おこわにして食べます。とてもおいしくて久野小学校の子どもたちの大好きな献立の一つです。今から実りの秋が楽しみです。



6月の予定

日	曜	学校行事等
1	日	
2	月	プール清掃予備日
3	火	久野っ子ハイキング 久野っ子班給食
4	水	避難訓練予備日
5	木	
6	金	
7	土	
8	日	
9	月	
10	火	久野っ子ハイキング予備日
11	水	放課後子ども教室
12	木	プール開き 委員会活動
13	金	3年生ジャガイモ収穫(予定)
14	土	
15	日	
16	月	
17	火	
18	水	放課後子ども教室
19	木	クラブ活動
20	金	6年生小田原ちょうちん作り体験
21	土	
22	日	
23	月	2年生たまねぎ収穫(予定)
24	火	
25	水	久野っ子班遊び 放課後子ども教室
26	木	
27	金	
28	土	
29	日	
30	月	

読み聞かせ

本校の月曜日の朝は読書タイムで始まります。休み明けの月曜日を穏やかな気持ちにスタートするための読書タイムです。そして、読み聞かせボランティアの方が来校してくださり、順番で各学年に読み聞かせに入ってくださいます。4月は低学年を中心に読み聞かせがありました。優しい語りで、子どもたちも穏やかな表情を浮かべながら読み聞かせを楽しんでいました。



素敵な姿を見かけました

新年度が始まり、毎朝、正門前で子どもたちを迎えていました。保護者の方と一緒に登校する1年生が、保護者から離れたくない様子を見かける時もあります。そんな時、6年生が「大丈夫だよ。一緒に行こう。」と声を掛け、一緒に校舎の中へ連れて行ってくれる姿を何回も見かけました。そんな日は授業を参観する際には、その1年生の子の様子を参観しに行きます。朝の表情とは変わり元気よく過ごしています。6年生の優しさを正門前で温かく感じています。

5・6年生の委員会活動も始まりました。委員会活動は全校児童が気持ちよく・楽しく生活するためにあります。委員会ごとに、朝や中休み・昼休みに活動しています。委員会活動をしている子どもたちに「ありがとう。」と声掛けすると、笑顔で「はい。」と返事をしてくれます。委員会活動を通して自分の仕事が誰かのためになるということ、そして、それを喜びに感じ取れる人になってほしいと思っています。



久野っ子班も始まりました

久野っ子班の縦割り班活動は、異学年での活動を通して、思いやりや協力の心、自主性や奉仕的気持ちを育てたいという考え方と活動しています。



5月8日(木)に久野っ子班の顔合わせがありました。全校児童250名を12班に分けています。まず自己紹介から始まりました。1年生は初めてふれあう学年の子もいるので少し緊張していましたが、6年生が優しくサポートしてくれました。その後の室内レクレーションでは、楽しそうに活動していました。久野っ子ハイキングや運動会、久野っ子タイムでたくさん楽しみ「笑顔いっぱい久野小学校」になってほしいと願っています。